

SE HAN APLICADO EN LA UAA MÁS DE MEDIO MILLÓN DE DOSIS DE VACUNAS CONTRA LA COVID-19



BOLETÍN 288

- De marzo de 2021 a la fecha, el Centro de Vacunación de la UAA ha participado en 108 jornadas de aplicación de biológicos.
- Esta última jornada sumará más de 20 mil dosis aplicadas a diferentes grupos de edad.

Se han aplicado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes más de medio millón de dosis de vacuna contra la COVID-19 en 108 jornadas llevadas a cabo desde marzo de 2021 hasta la fecha.

Como parte de un recorrido por el Centro de Vacunación instalado en el Salón Universitario de Usos Múltiples (SUUM), el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, rector de la máxima casa de estudios, reconoció que este espacio se ha destinado con exclusividad para esta actividad en el compromiso de contribuir con acciones que reduzcan el impacto ocasionado por la pandemia.

Reiteró que a lo largo de casi dos años, la Autónoma de Aguascalientes ha abierto sus puertas a las personas de distintas edades que acuden a recibir los diferentes biológicos como parte de la Campaña Nacional de Vacunación contra la Covid-19, donde ha destacado la organización y atención que brindan los brigadistas voluntarios, resultado, además, de la coordinación con el ejército, autoridades estatales y federales.

El rector de la UAA reconoció que, si bien han bajado los números de contagios de esta enfermedad gracias a que cada vez son más las personas vacunadas en todo el mundo, es importante seguir manteniendo los protocolos y cuidados sanitarios, en tanto la Organización Mundial de la Salud (OMS) no determine clasificar como endémico este padecimiento.

Es importante recordar que aunque la dinámica escolar ha vuelto prácticamente a su normalidad, la UAA sigue buscando en todo momento brindar las condiciones que promuevan el cuidado de la salud y las medidas sanitarias, por lo que se siguen teniendo precauciones sobre todo en los aforos de eventos.

Avelar González aseveró el honor que representa para la UAA poder contribuir ante las necesidades y prioridades de la sociedad, señalando que la institución siempre estará dispuesta a apoyar en materia de salud y cualquier tema al que se pueda sumar.

Cabe hacer mención que las jornadas de vacunación de esta semana, atendieron a menores de 5 a 11 años de edad que recibieron el biológico de Pfizer pediátrico, así como a adultos que acudían por la tercera dosis de CanSino.

---000--- Ciudad Universitaria 06 de octubre de 2022